
Q. これまでの職歴を教えて下さい。

専門学校を卒業し、調理師免許を取り、一年間くらい

病院給食で働いていました。その後,自分に合った仕事

を探すためにいろいろ職を転々としていました。

Q. なぜ入学しようと思ったのですか？

最後に受けた職場の方に調理師免許だけでなく『献立

も立ててほしい』と言われ,栄養士資格も取ろうと決意

しました。そこで栄養士資格が取れる学校を探していた

ところ,青森中央短期大学が、長期高度人材育成コー

ス（社会人枠）で募集をしていたため受験をしました。

Q. 学生生活をどのように過ごしていますか？

これといった特別なことはなく,遊びに行ったり,家に帰っ

てゴロゴロしたり,課題に追われたり…とても充実した毎

日を送っています。

Q. 学生生活での楽しいことや

大変だと思うことはなんですか？

楽しいと思うことは,新しい友達ができたこと,授業など

のグループワークでは,若い学生さん達とたくさんお話しす

ることです。大変だなと思うことは,専門学校を卒業して

から,とても長い間勉強をしていなかったため,勉強の仕

方が分からず,テスト勉強のさいには苦労しました。

聞いてみた！！

社会人学生のあんなことやこんなこと！！

Q. 私たち（20歳前後）について

どう思われてますか…？

とても可愛いので見ていて癒されます！！！まだ話し

ていない人とか結構いるのでこれからどんどん話し

ていきたいし,話しかけてほしいです！！

Q. 今後の将来について教えて下さい！

『給食のおばちゃんになりたい』と前々から思ってい

たので,しっかり卒業して資格を取って,栄養士だけ

ではなく,中短では資格をいろいろと取ることがで

きるため,たくさんのことに挑戦していきたいです。

~ 私たちが思う社会人学生のイメージ ~

入学したての頃は、話すのにも緊張してしまいまし

たが、授業でのグループワークで、お話しする機会

がたくさんあったため、とても話しやすく、フレンド

リーな方たちなのだと思いました。これからの学校

生活でもっともっと交流を深めていきたいです。

学生ルポライタの まんじゅう と たまご です！

社会人学生の鷲尾さん（食物栄養学科 １年）

にお話を伺いました♪


